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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Dipendenti cantonali: 1020 invalidi in 11 anni 
 
 
Dal rendiconto 2006 della Cassa pensioni dei dipendenti dello Stato apprendiamo che dal 1995 al 
2006 i dipendenti cantonali entrati a beneficio della rendita AI sono stati 1020, con una punta di 116 
nel 2002. 
 
Preoccupati da tali cifre, che ci paiono decisamente eccessive, chiediamo al Consiglio di Stato: 
 
- quali sono i motivi di invalidità tra i dipendenti cantonali negli anni indicati? 
 
- Qual è la situazione negli altri Cantoni e tra i dipendenti della Confederazione? 
 
- In materia di invalidità tra i dipendenti pubblici, Ticino rientra nella media nazionale, oppure si trova 

al di sopra? 
 
- Cosa è stato fatto per reintegrare queste 1020 persone nell’attività lavorativa, come previsto dalla 

legge federale? 
 
- Non ritiene il CdS che un numero di rendite di invalidità così elevato tra i funzionari pubblici costi-

tuisca un cattivo esempio per l’economia privata? 
 
- Quanti dipendenti pubblici andati a beneficio dell’AI sono stati reintegrati dallo Stato negli anni in 

questione? 
 
- Non reputa il CdS che una cifra così elevata di rendite AI rischi di ritorcersi contro i "veri" invalidi, 

gettando anche su di loro l’ombra del sospetto? 
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